
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

  

die CDU-Ratsfraktion beantragt:  

Die Stadtverwaltung erstellt einen konkreten Maßnahmenplan inkl. Kosten- und Umsetzungsplanung  

zur Ertüchtigung aller bestehenden Spielplätze bis zur SJSA Sitzung am 18. August 2016. Mit der 

Umsetzung wird spätestens ab 2017 begonnen. Entsprechend sind Haushaltsmittel für 2017 ff. 

einzustellen.  

  

Begründung:  

Der Schortenser Stadtrat hat beschlossen, zahlreiche Spielplätze aufzugeben, da sie nicht mehr 

genutzt wurden. Die frei werdenden Flächen sollten sukzessive als Bauland verkauft und die 

Verkaufserlöse zu 50 % in die Aufwertung der verbliebenen Spielplätze verwendet werden. „Weniger 

Plätze“ wurde bislang erfolgreich realisiert. Die Aufwertung der vorhandenen Plätze ist bislang jedoch 

nicht erfolgt.   

Die Stadt steht mit dem Beschluss bei den Eltern im Wort, die vorhandenen Spielplätze besser zu 

machen.  

 

 

Vor diesem Hintergrund stellen wir den Antrag, zeitnah einen entsprechenden Maßnahmenplan zu 

entwickeln und die erforderlichen Haushaltsmittel in den Haushalt 2017 einzustellen.  

  

Axel Homfeldt  
Fraktionsvorsitzender  

 

 


